

RELACIÓN CON LOS CLIENTES

Nuestra relación con los clientes irá cambiando según el proceso en el que se encuentren.

El servicio contará con una persona física que se encargará de controlar que todo funciona correctamente y también tendrá la capacidad de cobrar las taquillas.

En este caso se tratará de una comunicación directa, en la que el cliente se encontrará cara a cara con el trabajador. Una vez contratado el servicio, la relación con el cliente será más sencilla y rápida ya que contará con una llave magnética con la que podrá acceder al complejo de manera totalmente independiente al trabajador que se encuentre en ese momento.

El servicio podrá ser contratado tanto en el local de forma física como través de la página web y su respectiva forma de pago se podrá realizar también de los dos modos.